
MEDICI PER LA VERITA’

RICHIESTA DI CHIARIMENTI SUL VACCINO 
VERSO SARS-COV2 (COVID-19) 

Visto il dibattito acceso e controverso nei confronti di quello che sembra essere la soluzio-
ne a questa pandemia, cioè il VACCINO, il gruppo Medici per la Verità sente il dovere, nei 
confronti dei propri pazienti e di tutti quei cittadini confusi da messaggi contrastanti e da 
informazioni non sempre veri�cate, di entrare nel merito di questo dibattito e sollevare 
una serie di dubbi e domande, così come fatto in precedenza, creando il Documento n1(1) 
nel quale ci poniamo tutta una serie di interrogativi relativi a questa emergenza pandemi-
ca che, ancora dopo 10 mesi, non hanno avuto una risposta chiara ed esaustiva.
 
Premesso che l'art. 32 della Costituzione recita:
 “LA REPUBBLICA TUTELA LA SALUTE COME FONDAMENTALE DIRITTO DELL'INDIVIDUO E INTERESSE DELLA COLLETTIVITÀ, E 
GARANTISCE CURE GRATUITE AGLI INDIGENTI. NESSUNO PUÒ ESSERE OBBLIGATO A UN DETERMINATO TRATTAMENTO 
SANITARIO SE NON PER DISPOSIZIONE DI LEGGE” 
e premesso che un vaccino, prima di essere messo a disposizione della popolazione, deve 
essere innanzitutto SICURO, e per questo sono necessari tempi adeguati di sperimentazio-
ne, ci chiediamo: 

•  Come è possibile mettere in commercio un vaccino dopo pochi mesi di sperimen-
tazione, senza conoscere quindi, non solo la sua reale e�cacia, ma neanche le eventuali 
reazioni avverse e gli e�etti collaterali, nel breve, medio e lungo termine? E in coerenza 
con ciò, perché non vengono resi noti e pubblicati i dati sulle sperimentazioni cliniche 
e�ettuate sul vaccino?

• Perché produrre vaccini contro il SARS-CoV-2, che, in quanto virus a RNA, muta 
rapidamente e frequentemente, rendendo vani i tentativi di riconoscimento e neutraliz-
zazione, da parte del sistema immunitario dell’ospite?

• Perché non vengono rese disponibili le informazioni sull’e�cacia, l’e�cienza e la 
durata dell’immunità conseguita con la vaccinazione e sul numero degli eventuali “richia-
mi” da fare?

• Perché si propone l’impiego di di�erenti formulazioni di vaccino, invece di una 
singola?

• Considerando che il SARS-CoV-2 colpisce, come quello in�uenzale, prevalentemen-
te le persone a rischio (anziani, immunodepressi, a�etti da altre patologie), perché pro-
porre la vaccinazione di massa, invece che per fasce di età, come si usa fare per il vaccino 
anti in�uenzale?

• Perché mancano informazioni che consentano di capire mediante quali procedure 
si è arrivati ad una così rapida approvazione del vaccino P�zer, per l’uso nell’uomo, un 
vaccino di cui non sappiamo nulla (cosa contiene, quali sostanze veicola), visto che la casa 
farmaceutica P�zer ha dichiarato pubblicamente che non rivelerà ciò che contiene �no al 
2024, proteggendo, dicono, la proprietà intellettuale ed industriale?

• Perché il vaccino della P�zer deve necessariamente essere stoccato (conservato) a 
-80 gradi centigradi? 
È legittimo ipotizzare che solo trattandosi di cellule vive e di virus avrebbe senso una 
temperatura così bassa, e in particolare si potrebbero ipotizzare dei virus manipolati in 
ingegneria molecolare, con probabile inserimenti di genomi (attraverso CRISPR-Cas9) 
come i RETROVIRUS dell'HIV. 
Questi retrovirus hanno la capacità di penetrare nella cellula ed in�ne nel nucleo cellula-
re, prima attraverso l’RT (cambio da RNA a cDNA) e poi attraverso l’integrasi (cioè una 
proteina/enzina) che essi stessi possiedono. 
Quindi in sintesi avverrebbe una integrazione genomica nel nostro nucleo, alterando la 
parte originale cromosomica, quindi producendo un mRNA (Messaggero) che sintetizze-
rebbe le proteine virali (spike). 
Questo ci pone non poche perplessità, perché il nostro DNA è come il libretto di istruzio-
ne per svolgere tutte le funzioni vitali del nostro corpo: se alteri la sequenza, alteri le 
informazioni. 
Quali sono le conseguenze di queste alterazioni?

• Perché nessuno parla di vaccino con virus attenuati, se il virus è stato isolato in 
coltura pura?

• Perché mancano informazioni sulle eventuali interazioni di questo vaccino con 
quelli obbligatori, previsti per Legge?

E' chiaro che questi scenari ipotetici ci mettono in allarme e ci lasciano perplessi 
circa la sua e�cacia e la sua sicurezza.

Note:

(1) Scaricabile alla pagina  https://www.facebook.com/112111770709006/post-
s/117146823538834/
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